

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan suatu sarana untuk menambah ilmu pengetahuan mahasiswa dan dapat dimanfaatkan sebagai penerapan terhadap ilmu-ilmu yang didapat selama dibangku kuliah. Praktek kerja lapangan juga merupakan satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan di Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil. Praktek kerja lapangan dilaksanakan di PT Pan Asia Jaya Abadi yang berlokasi di jalan Cisirung nomor 95 Mohamad Toha KM. 6,8 Kabupaten Bandung, dan dilaksanakan selama 60 hari kerja, yang dimulai pada tanggal 17 Pebruari 2014 dan berakhir tanggal 30 April 2014.

Teknis pelaksanaan praktek kerja lapangan dilakukan dengan pengamatan secara khusus di setiap bagian produksi. Pengamatan dilakukan mulai dari Departemen Gudang (*Warehouse Departement*), Departemen Pemotongan (*Cutting Departement*), Departemen Penjahitan (*Sewing Departement*), dan Departemen Penyelesaian Akhir (*Finishing Departement*). Setiap minggunya pengamatan akan berpindah ke departemen tersebut. Pengamatan dilakukan terhadap orientasi secara umum mengenai informasi sistem kerja, pengamatan terhadap permasalahan sebagai bahan skripsi dan mencari data pendukung untuk bahan penyusunan Laporan Kerja Praktek (LKP).

Laporan Kerja Praktek (LKP) disusun sebagai karya tulis pada tugas akhir dan sebagai bentuk pertanggungjawaban setelah melaksanakan praktek kerja lapangan. Laporan ini terdiri dari tiga bab, dan pada setiap bab memiliki pokok pembahasan masing-masing. Bab I merupakan pendahuluan dari isi laporan kerja praktek.

Uraian tentang keadaan perusahaan lebih banyak di bahas pada bab II, pada bab tersebut terdapat sub-bab yaitu, perkembangan perusahaan dari awal berdiri sampai sekarang. Struktur organisasi perusahaan beserta uraiannya akan menunjukkan garis perintah kerja dari atas sampai bawah dengan tanggung jawabnya masing-masing. Penjelasan selanjutnya adalah tentang sistem permodalan, setiap bagian proses produksi, pemasaran produk dari perusahaan, serta pengendalian mutu terhadap kualitas produk. Sub-bagian selanjutnya adalah tentang ketenagakerjaan yang meliputi jumlah karyawan berdasarkan tingkat pendidikan, sistem penerimaan karyawan, pengembangan karyawan, serta fasilitas

karyawan. Pemaparan terakhir pada bab II yaitu tentang sarana penunjang proses produksi yang meliputi tenaga listrik, tenaga uap, tenaga angin, pengolahan air, dan pengelolaan limbah, selain itu dibahas juga mengenai pergudangan, laboratorium, dan *Information Technology* (IT).

Bab III merupakan bagian akhir dari Laporan Kerja Praktek ini, pada Bab tersebut membahas mengenai tinjauan khusus tentang “Pengamatan Penyebab Tidak Tercapainya Target Produksi Di Bagian Penjahitan *Order* Kemeja Wanita *Style* N314” di PT Pan Asia Jaya Abadi. Pembahasan tersebut dibahas secara khusus karena, dari hasil pengamatan yang dilakukan selama praktek kerja lapangan terdapat beberapa *line* penjahitan, yang tidak dapat mencapai target produksi minimal yang telah ditentukan perusahaan. Hal tersebut tentu akan mempengaruhi terhadap produktivitas perusahaan secara keseluruhan, sehingga perlu dilakukan pembahasan secara khusus agar dapat menemukan penyebab dan solusi perbaikan.

